

Hingeschaut



Foto: Sonja Knapp

Kaum sind die letzten Spätsommertage vergangen, kommt der Herbst mit aller Macht, und die „dunkle Jahreszeit“ beginnt. Wollen wir hoffen, dass sie für uns zumindest innerlich nicht dunkel wird und dass die letzten Septembertage und dann der Oktober uns auch äußerlich noch ein paar goldene, d.h. licht-reiche Tage bescheren...

„Auch das ist Kunst, ist Gottes Gabe,
aus ein paar sonnenhellen Tagen
sich so viel Licht ins Herz zu tragen,
dass, wenn der Sommer längst verweht,
das Leuchten immer noch besteht.“

Johann Wolfgang von Goethe

Sonja Knapp